

クラスだより



田んぼの稲が黄金色に輝き収穫の秋が訪れましたね。今年の夏もとても暑くてなかなか外にも出られず体調を崩す子が多くいました。それでも元気になって登園して来ると、休み前は歩行していくなかつた子が歩いたり、つかまり立ちができたり、自分の思いを声に出して伝えようとしたり、一人ひとりの成長が見られました。来月は体調を崩さずに元気に過ごしてほしいなと思います。

さて、秋と言えば、食欲の秋・スポーツの秋・読書の秋…。りすぐみの子どもたちは、食べることが大好きで、給食やおやつの準備が始まると一目散にシートに向かって行きます。また、最近は、友だち同士のかかわりも見られてきています。友だちに玩具を「どうぞ」と渡したり、友だちと意気投合したのか笑い合ったりなど、微笑ましい姿が見られ心がほっこりとします。りすぐみの子どもたちが、さらに成長していくようかわっていきたいと思います。10月は戸外に行って秋を感じたり、色々な絵本を見たり、運動あそびにも力を入れていきたいと思っています。

りすぐみの日々 あれこれ

戸外あそび

最近靴下を脱いだり、ズボンを脱ごうとしたり帽子も被ったりする子が増えてきました。帽子は反対に被って日よけが前になり顔が見えなくなることも。笑靴を履くと遊具にまっしぐら。また花壇の花や砂を触ったり色々なことに興味津々です。



制作たのしいな

今日はトンボ制作をしました。子どもたちの可愛い足型を取ってトンボに変身させてみました。絵の具と筆の感触にも慣れ、自分の足型を見る余裕も…。10月は親子制作も予定しています。親子で楽しい思い出を作ってもらいたいです。



太鼓見学に夢中

夕方、遊戯室から太鼓を叩く音が聞こえてくると、バチを持っているかのように、手を上に挙げたりする子がいます。「太鼓を見に行ってみる？」と話すとすぐに立ち上がって入り口に向かって行きます。大きい音にも怖がることなく真剣に見学している姿を見ていると、頼もしくなってきます。☆



手づくりおやつ

給食も大好きな子どもたちですが、おやつも大好き!特に手作りおやつは、初めて見るものなのか?皿に乗せられているおやつをしばらく眺めている子も…。一口食べて美味しいと分かると、にっこり☆二口目からは次々と食べてあつという間に完食です。笑

